
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

庄内小学校通信  

第 20号  

2020．10．29 

がんばった庄内祭！ 

 １０月２４日（土）に庄内祭を開催しました。前日の雨とはうって変わって，当日は素晴ら

しい秋晴れで，子どもたちの笑顔も輝いていました。 

行事が混んでいる中で，庄内祭の準備や練習も大変でしたが，各学年それぞれ精いっぱい

取り組んでいる姿が見られてよかったです。運営協議会の委員のみなさんには，代表として

参観していただきました。（裏面に意見や感想を載せました）。 

 庄内祭の動画配信は１０月２７日（火）から１１月２日（月）までです。是非ご覧ください！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回学校運営協議会 

庄内祭の時に第３回学校運営協議会として，委員の皆様にご参観いただき，ご意見や御感想

をいただきましたので紹介します。ご協力ありがとうございました。 

 

～各学年の様子～ 

・１年生（あきのわくわくひろば）自分の役割をしっかりとこなし、説明も上手にしてもらいました。

５つのゲームが楽しかったです。元気に明るく人に接していました。身近なものを使って工

夫された遊びが楽しくできました。 

・２年生（空気ほう＆つりゲーム）楽しくゲームができました。明るく対応してくれました。説明

を受け行動し結果フォローと、スムーズな運営が出来ていました。 

・３年生（雨つぶたち～劇～）堂々と演技していました。よく練習が出来て，長い言葉も忘れず

に言えていました。皆で協力し合って劇をしている頑張りがよく伝わってきました。 

・４年生（ホタルのひみつ ホタルの里）よくホタルの研究を現地を見て出来ていました。ホタル

の生涯が丁寧に紙芝居で描かれていてわかりやすかったです。発表も皆楽しく、いっしょう

けんめいが伝わってきました。ちょっと緊張してたかな？ 

・５年生（初めてのプレゼン～米作り～）はきはきと話してくれました。ていねいな米づくりの掲

示でよくわかりました。お米の作り方もわかりました。クイズ１番の答えは「スシ。」私の

１番は「おにぎり。」 

・６年生（三重の旅 ～三重県をよく知ろう～）内容が苦心されてよくできていました。コロナのた

めの時間不足で，発表の練習不足が見られたが、内容はよかった。ジェットコースターのブ

レーキはむずかしいような。詳しく調べて発表していました。 

 

～全体を通して～ 

・保護者の方に直接来校して見ていただけないのが、本当に残念なことだったと思います。子

どもたちも少し寂しい気持ちだったと思いますが、それぞれに工夫されていたり、コロナ対

策だったり、考えてもらっていることがたくさんで、とてもがんばってできたと思います。 

・アピールタイムでは，各教室でモニターを見て、子どもたち全員がゆっくりと確認出来るの

で、大変良かったです。 

・アピールタイムも事前に聞けて良かったです。みんな元気にアピールしているのも良かった

です。各学年も一生懸命練習の成果が出ていて、見ていて楽しかったです。 

・高学年では、いろいろとハプニングもうまくカバーし、協力し合っている姿がみられました。

内容も工夫されていて、楽しく参加させていただきました。 

・みなさんとても練習したり勉強したり飾りつけしたり、一生懸命準備したのがよくわかって

よかったです。 

・保護者も時間を決めて参加してもらってもよかったのでは。子供たちもさらにやりがいがで

てくると思います。 

・庄内地区ならではの内容だったり，その学年ならではの取り組みだったりでよかったです。 

・おうちの方がいない，見学してくれるお客さんが少ないにも拘らず上手に発表していたと思

います。 

・運営協議会のメンバーとして，見学できたことはうれしく思います。ありがとうございます。

先生方もお疲れさまでした。 

・各学年共に元気があり、庄内らしい明るく皆で助け合いが伝わって、楽しい庄内祭でした。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月１６日（金）４年生の社会見学に行きました。四日市市博物館，北部浄化センタ

ー，そして伝統産業会館に行きました。伝統産業会館では，職人さんから直接彫り方を教

えていただきながら，伊勢型紙のしおり作りを体験しました。年々職人さんは減ってきて

いるそうですが，当日はちょうど若い職人さんがみえて，修行の話や伝統工芸師になるに

は１０年以上かかることも聞かせていただきました。 

  

いきいきタイム 

 １０月１９日（月）にいきいきタイムを行いました。学力向上の取り組みとして，基礎

基本の定着をめざし，自分のペースで進めていく学習として毎年行っています。例年地域

のボランティアの皆様に採点等のお手伝いをしていただいていますが，今年度は新型コロ

ナウイルス感染症対策として，職員のみで行ってきました。 

次回から少しずつボランティアのお願いをしていく予定です。 

  

ボランティアのお願い 

 地域の皆様の温かい声かけをいただきながら，今年度は新型コロナウイルス感染症対策

防止のため，例年のようにたくさんのボランティアの募集をかけることができませんでし

たが，２学期に入り，草とりやクラブ等少しずつ地域のボランティアのご協力をお願いし

ているところです。 

これからは，いきいきタイム，読み聞かせ，図書など，地域コーディネーターさんを窓

口にして少しずつボランティアのお願いをしていきたいと思います。ご協力お願いします。 


